

# 24Jam

## Sepanjang 4 Km Pembangunan Ruas Jalan Lebaksiuh Sampai ke Pondok Halimun Direncanakan Selesai 2024

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.24JAM.CO.ID](http://SUKABUMI.24JAM.CO.ID)

Apr 9, 2023 - 10:37



Sepanjang 4 Km Pembangunan Ruas Jalan Lebaksiuh Sampai ke Pondok Halimun Direncanakan Selesai 2024

Sukabumi - Untuk menopang kelancaran perekonomian Warga Kabupaten Sukabumi, Pemkab Sukabumi persiapan Jalan lingkaran utara Sukabumi. Selain itu, juga untukantisipasi lonjakan Volume Kendaraan disaat tol bocimi sudah aktif berfungsi, dengan langkah ini diharapkan bisa terus meningkatkan roda perekonomian Kabupaten Sukabumi, Minggu 09 April 2023.

Bahkan sudah dibangun jembatan di Kadudampit sebagai tanda terkait progres jalan lingkaran utara sendiri.

Kepada awak media, Asep Japar Kepala Dinas Pekerjaan Umum (PU) Kabupaten Sukabumi, menyampaikan bahwa sepanjang 25,4 kilometer dengan lebar badan jalan 20 meter, ruas Jalan lingkaran utara Sukabumi tersebut nantinya akan membentang dimulai dari Kadudampit hingga Sukalarang.

Asep Japar juga mengatakan untuk anggaran cut and fill proyek sebesar Rp 4.597.915.051 dari sumber APBD/ Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah lewat Dinas PU Kabupaten Sukabumi tahun 2022, proses cut and fill saat ini masih berlangsung.

"Kemudian tahap kedua, dari mulai Jembatan Kadudampit sampai Lebaksiuh sudah dianggarkan Rp1,3 Milyar untuk perkerasan jalan," ungkapnya, dikutip dari sukabumiupdate.com, Kamis (6/04/2023).

Masih kata Asep Japar, direncanakan pembangunan ruas jalan Lebaksiuh sampai ke Pondok Halimun sepanjang 4 KM, dimana sepanjang ruas tersebut terdapat tiga buah jembatan yang akan dilalui tuntas sampai 2024.

"Untuk ruas Sukabumi-Sukalarang dimungkinkan tidak terlalu rumit, karena nyaris sepanjang ruas tersebut tidak ada pembangunan jembatan," tuturnya.

Pria yang akrab disapa Asjap ini juga mengatakann lagi bahwa pihaknya terus mencoba membangun komunikasi baik tingkat Provinsi atau pun Pusat agar dapat suport sumber keunagan dari keduanya. Baik Provinsi atau Pusat.

#dinaspu #pekerjaanumum #dinaspu kab sukabumi #kabupatensukabumi  
#trendingtopic #lingkarutara